
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
                               Gabinete da Vereadora Aline Mariano 

REQUERIMENTO

          Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as exigências Regimentais, que 
seja formulado PEDIDO DE INFORMAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da 
Cidade do Recife, João da Costa, no sentido de enviar a este Gabinete as seguintes 
informações sobre o convênio celebrado entre o Município do Recife e o Ministério da 
Justiça, por meio da Secretaria de Direito Econômico, que tem como objeto a execução 
do projeto RECON – Rede Recife de Consumo Sustentável.
 
.  Qual a contrapartida financeira da Prefeitura do Recife e de onde advém os recursos; 
 
.  Quais as atribuições da Prefeitura no sentido de promover ou auxiliar a prática de 
consumo sustentável;
 
. Quais as atribuições da Prefeitura acerca da prestação da defesa dos direitos do 
consumidor; 
 
. Qual a área de abrangência deste projeto e onde se dará a atuação da Prefeitura do 
Recife;

JUSTIFICATIVA:

          O consumo sustentável se insere num tema de extrema importância para estados e 
capitais do Nordeste, que é a alimentação. Com uma população estimada em 1,5 milhão 
de pessoas, o Recife convive com sérios problemas relacionados à alimentação e ao 
consumo sustentável, como fome, desnutrição; além do inchaço populacional que levou, 
nas últimas décadas, trabalhadores rurais a abandonar o interior devido à escassez da 
produção alimentar. Com o propósito de acompanhar as ações do projeto Rede Recife 
de Consumo Sustentável (Recon), fazse necessário esclarecimento das indagações 
acima descritas.
  

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 17 de setembro de 2009.

__________________



Aline Mariano
Vereadora


